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Televisão e Rádios 

 
Reclamação: Ouvinte reclama de agente de limpeza que o acordou para pedir caixinha 
Emissora:Rádio CBN AM - SP 
Programa:CBN Brasil 
Tipo de Clipping:Rádio 
Data/Hora Fonte:20/06/2012 - 12:29 
Ouvinte reclama que foi acordo pela manhã por garis que faziam a limpeza das vias e 
pediram caixinha. Ouvinte informa que já paga imposto não tem que dar caixinhas. 
Âncora ironiza que os garis até podem pedir caixinha, mas não às cinco horas da manhã. 
Ouvinte, hoje, madrugada, Planalto Pualista, garis, limpeza das guias, campainha, 
caixinha, paga imposto 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=19881680&IdE
mpresaMesa=&TipoClipping=A 
 
Seu Bairro Nossa Cidade: Reportagem está no Cambuci e mostra problemas em 
segurança, iluminação e saúde 
Emissora:Rádio CBN AM - SP 
Programa:CBN São Paulo 
Tipo de Clipping:Rádio 
Data/Hora Fonte:20/06/2012 - 10:11 
O repórter Juliano Dip está no Cambuci e informa que o distrito sofre com o 
crescimento demográfico, pois a estrutura pública é antiga. Por exemplo, a única 
unidade básica de saúde tem apenas um banheiro e que não dispõe de acessibilidade 
para deficientes. Julinao Dip informa que o distrito tem dois hospitais, mas só um tem 
atendimento público e não há AMAs. Os moradores que precisam do atendimento de 
uma AMA são transferidos para a AMA da Santa Cecília que já atende a demanda de 
outros distritos. Tem morador que espera há mais de um ano para fazer um exame. 
Âncora Fabíola Cidral questiona a acessibilidade do distrito. Dip diz que faltam guias 
rebaixadas e tem muitas ruas com buracos. A principal rua do distrito, a Avenida Lins de 
Vasconcelos foi recapeada pela metade. O número de mortes por homicídios no distrito 
é menor que a média do munícipio, mas mesmo assim os moradores reclamam da falta 
de segurança na região. Algumas ruas do distrito não tem iluminação e outras faltam 
postes, com isso os moradores reclamam também do tráfico de drogas. Juliano Dip 
anuncia que o próximo bloco tratará de uma rua que não tem nome. Fabíola Cidral 
informa que a região tem poucos empregos, segundo dados da Rede Nossa São Paulo. 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=19880224&IdE
mpresaMesa=&TipoClipping=A 
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